



## **RHEIN IN FLAMMEN** BONNER GENERAL ANZEIGER 06.05.2000

Es kann sehr schwer sein, eine Laterne anzuzünden – besonders, wenn sie vier Meter hoch ist, man mit einer langen Leiter hochklettern muss und davor auch noch einige Schlucke aus der Rotweinflasche genossen hat. Doch Joachim Berger, Moderator des umfangreichen Musikprogramms und Varieté – Entertainer beim dritten „Rhein in Flammen“-Fest, versuchte es immer wieder – und stürzte immer wieder spektakulär aus großer Höhe ab, wie es sich für einen richtigen Kaskadeur gehört. Das Publikum applaudierte begeistert bei dieser besonders schweren Nummer, Höhepunkt von Bergers Varieté – Unterhaltungsprogramm aus Akrobatik und Zauberkunststücken.